
 
 
 
(FLASH	QUOTES)	
	
[CASTELLANO]	
16:30 –  22/04/2017 

Rueda	de	prensa:	Roberto	Bautista	(ESP)	
 
“Creo que he jugado un buen año hasta la fecha. Creo que mi tenis va mejorando, estoy a gusto en la pista 
compitiendo y sobretodo entrenando. Tengo ganas de mejorar, de pasar horas en pista y luego eso se nota, 
a la hora de la competición. Creo que la adaptación a la tierra este año ha sido buena, creo que las 
eliminatorias de Davis en casa también me han servido para tener un poco de contacto con la tierra y 
jugar una buena semana en Monte-Carlo seguro que me va a ayudar de cara a toda esta gira”. 
 
“Jugar en casa es increíble. Para nosotros tener tantos torneos fuera de España y estar todo el año 
viajando, luego cuando tenemos torneos en casa lo agradecemos, el poder comer comida española, tener 
familiares en la grada… Se hacen cosas que cuando estas fuera no se pueden hacer. Como si coincide con 
el Barça o el Madrid, los intento ir a ver. Son cosas que puedes hacer cuando estás en casa, incluso ir a un 
restaurante especial”. 
 
“Hace 20 años que tengo caballos. Primero tenía una, y actualmente tengo 6 o 7. Es mi afición preferida e 
intento cuando estoy en casa disfrutar al máximo y pasar mucho tiempo con ellos. Tengo una afición 
desmedida por los animales y sirve mucho para desconectar, para pasar un poco de tiempo al margen del 
circuito que es muy exigente y genera un poco de estrés la competición”. 
 
“He hecho dos años cuartos de final, compartiendo los dos años con Nishikori. Creo que he tenido algún 
torneo mejor que otro. El año pasado las condiciones no eran ideales para mí, jugamos a 4 o 5 grados y 
lloviendo, las condiciones estaban muy lentas y eso a mi tenis no le va muy bien. Este año pinta que va a 
hacer buen tiempo, las condiciones van a estar más rápidas y eso para mi tenis y para mi forma de jugar 
creo que va a ser más interesante que el año pasado”. 
 
“El cuadro mires por donde lo mires las llaves son todas muy duras. Es uno de los Godo más fuertes que 
he visto yo desde que llevo jugando a tenis y creo que es bueno que los torneos estén así de interesantes 
desde las primeras rondas. Encantado de que el Open Banc Sabadell esté muy duro y que todos tengan 
ganas de estar aquí, eso significa que es un buen torneo”. 
 
“Creo que Rafa tiene que tener muy mal día para perder con alguien en tierra. Creo que es superior a 
todos en tierra, por eso esta número uno del mundo. Ha salido muy fuerte de la lesión, viene con mucha 
energía y muchas ganas”. 
 
“Prefiero que no me toque Rafa”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
[ENGLISH]	
16:30 - 22/04/2017 

Press	conference:	Roberto	Bautista	(ESP)	
 
“I think I have played a good year until today. I think my tennis is getting better, I feel good competing 
on the court and also training. I’m excited to get better, to be a lot of hours on court because then you can 
see the improvements on the tournaments. I think I have adapted really good on clay this year, I think the 
eliminatory at the Davis Cup at home have helped a lot on having contact with the clay court and to play 
a good week on Monte-Carlo, I’m sure it will help a lot on this season.” 
 
“It is incredible to play at home. We are always out of Spain and traveling around, so we are grateful to 
have tournaments back at home, to eat Spanish food, to have our family as spectators. I do different thing 
that I can’t do when I’m out Spain, for example going to a special restaurant.” 
 
“For 20 years ago I have horses. I started having one and now I have 6 or 7. It is my favorite hobby and I 
try to enjoy it and spend a lot of time with them when I’m at home. I have a big hobby for the animals 
and it helps a lot to disconnect and to have a good time since the tournaments are very demanding and 
they can generate a bit of stress.” 
 
“I have been two years at quarter finals, sharing both of them with Nishikori. I think he has had some 
tournament better than others. Last year the conditions weren’t the ideal ones for me. We played 4 or 5 
degrees and it rain, the conditions were very slow and it doesn’t help on my tennis. I think this year will 
be a better weather, the conditions will be faster than last year and it is good for my tennis and for my 
way of playing tennis it will be more interesting than last year.” 
 
“The whole draw is very tough. It is one of the Barcelona Open Banc Sabadell more difficult that I have 
seen since I’ve been playing tennis and I think that is good for the tournaments to be that difficult since 
the first round. I’m excited that the BOBS is hard and that the players want to come here, that means it is 
a really good tournament.” 
 
“I think that Rafa should have a really bad day to lose against whoever on clay court. I think he is in a 
higher level than anybody else on clay, that is why he is the number one of the world. He has left the 
injury with motivation, so he has a lot of energy and he is excited to play.” 
 
“I would prefer not to play against Rafa.” 
 
 
[CATALÀ]	
16:30 –  22/04/2017 

Roda	de	premsa:	Roberto	Bautista	(ESP)	
 
“Crec que he jugat un bon any fins la data. Crec que el meu tennis va millorant, estic a gust a la pista 
competint i sobretot entrenant. Crec que l’adaptació a la terra aquest any ha estat bona, crec que les 
eliminatòries de Davis a casa també m’han servit per tenir una mica de contacte amb la terra i jugar una 
bona setmana a Monte-Carlo segur que m’ajudarà de cara a tota aquesta gira”. 
 
“Jugar a casa és increïble. Per nosaltres tenir tans tornejos fora d’Espanya i estar tot l’any viatjant, 
després quan tenim tornejos a casa ho agraïm, el poder gaudir del menjar espanyol, tenir familars a la 
grada... Es fan coses que quan estàs fora no es poden fer. Com si coincideix amb el Barça o el Madrid, 
intento anar-los a veure. Són coses que pots fer quan estàs a casa, inclús anar a dinar a un restaurant 
especial”. 
 



 
“Fa 20 anys que tinc cavalls. Primer tenia una i actualment tinc 6 o 7. És la meva afició preferida i intento 
quan estic a casa gaudir del màxim i passar molt temps amb ells. Tinc una afició desmesurada pels 
animals i serveix molt per desconnectar, per passar una estona al marge del circuit que és molt exigent i 
genera una mica d’estrès la competició”. 
 
“He fet dos anys quarts de final, compartint els dos anys amb Nishikori. Crec que he tingut algun torneig 
millor que altre. L’any passat les condicions no eren ideals per mi, jugàvem a 4 o 5 graus i plovent, les 
condicions estaven molt lentes i això al meu tennis no li va bé. Aquest any pinta que farà bon temps, les 
condicions estaran més ràpides i això per mi i per al meu tennis crec que serà més interessant que l’any 
passat”. 
 
“El quadre miris per on miris les claus són totes molt dures. És un dels Godó més forts que he vist des 
que porto jugant a tennis i crec que és bo que els tornejos estiguin així d’interessants des de les primeres 
rondes. Estic encantat de que el Open Banc Sabadell estigui molt dur i que tots tinguin ganes d’estar aquí, 
això vol dir que és un bon torneig”. 
 
“Crec que el Rafa ha de tenir un molt mal dia per perdre contra algú a terra. Crec que és superior a tots a 
terra, per això està al número 1 del món. Ha sortit molt fort de la lesió, ve amb molta energia i moltes 
ganes”. 
 
“Prefereixo que no em toqui el Rafa”. 
 
 


